



Imparten en la Cámara de Diputados la conferencia magistral “Trasplante de útero en México”

Durante la conferencia magistral “Trasplante de útero en México”, el presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), resaltó la importancia de explorar los desafíos que enfrenta este tema en nuestro país y las oportunidades que ofrece, así como su discusión para establecer las leyes correspondientes. Reyes Carmona destacó que el trasplante de útero es un tema que plantea desafíos y oportunidades significativas, desde una perspectiva médica, como ética y social. Por ello, destacó la necesidad de contar con un marco jurídico que representa un gran reto, pero también oportunidades para todas y todos.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=39345>